



会報

WEEKLY REPORT

2022-23 R.I.会長

ジェニファー E. ジョーンズ
第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ
会長/木戸辰浩
副会長/福田和彦
幹事/及川悟

[四つのテスト]1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第3061回 例会報告

2023.2.6

●例会日/金曜日 (12:30~13:30)
●例会場/ホテル日航ノースランド帯広
●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
TEL 0155-25-7347

- 点鐘 帯広南RC 岩原 会長
- 開会宣言 帯広南RC 佐藤SAA
- 国歌斉唱 帯広南RC 松田 整ソングリーダー
- ロータリーソング (奉仕の理想)
- ゲスト紹介

映画監督 (株)和ら美 代表取締役 藤 嘉行 様
■会長挨拶 帯広南RC 岩原 会長



皆様、こんにちは開催クラブを代表しまして、一言ご挨拶申し上げます。

実に4年ぶりの合同例会でございます。3年ぶり2年ぶり、なん度使った言葉でしょうか？しかし、こうして久しぶりに7クラブの合同例会を開催できることを大変うれしく思います。でも、この忌々しいウイルスはさまざまな変化をしながら私どもに迫ってきています。不肖私も昨年の11月に感染してしまいまして症状は熱が少し出た程度だったんですが、咳が今でも発作のように起きることがございます。どうか皆様におかれましては、感染対策に充分注意されて気をつけていただきたいと思います。さて、私たち2022・23年度の任期も半分以上が経過し各クラブの会長、幹事さんも残りを指折り数えていることと思います。しかし、次年度の会長さん副会長、幹事さんにおかれましては、いよいよ忙しい時期に入ってきたのではないのでしょうか？それぞれのクラブの人事ですとかいろいろ準備にお忙しいと思います。そして次年度はクラブ協議会ですとか、なんかいろいろ前倒しになっているというふうに聞いております。大変なことと存じますが、それぞれのクラブ運営、そしてこうした合同例会を引き継ぎつなげていただきたいというふうに思います。また、今年度は10月に音更ロータリークラブさんにおいて30周年の記念式典祝賀会がございました。私も参加させていただきましたが大変厳かかつ盛大で大変素晴らしい式典だったと思います。

さすが次年度ガバナー補佐を輩出するクラブだと

言う風に思いました。
また、同じく10月には延期になっておりました、西クラブの50周年の式典懇親会がございました、大変若くて、ものすごいパワーのある式典を見せて頂くことができました。次年度は、大谷ガバナーが誕生でございます。

第6分区を盛り上げるために皆様で協力し合い結束できればと言うふうに思います。

最後になりましたが、本日のお客様でございます。現在、株式会社和ら美という映画製作会社が鹿追町において映画製作中でございます、その映画監督でございます藤嘉行様、そして今日の公演には主演俳優でいらっしゃいます中原丈雄様をお迎えし一人芝居のご講演予定でございます。大変楽しみにしております。よろしく願いいたします。

それでは私の挨拶を終わります。ありがとうございました。

■会務報告 帯広南RC 松田 幹事
帯広北RC、2月10日(金)の例会は、2月6日の繰上げ例会と致します。

R I 第 2 5 0 0 地区第6分区【IM】開催のご案内
日 時 3月18日(土)午後1時30分
場 所 ホテル日航ノースランド帯広
※尚、帯広北RC、3月24日(金)の繰下げ例会と致します。

■プログラム
講師経歴紹介 帯広南RC 松田 幹事
◇演題 チューホフの戯曲
「一人芝居 煙草の害について」
俳優 中原 丈雄 様



■謝辞 帯広RC 竹川 会長
ただいまご紹介いただきました。公表クラブ会長の竹川でございます。一言先生にお礼の言葉を申し上げさせていただきます。ありがとうございましたと存じます。



あの中原丈雄先生におかれましては大変お忙しい



中、また今年は大変寒いございますけれども、北海道十勝にお越しいただき、私たちロータリアンのためにご講演いただき、誠にありがとうございました。

あの登場された時に白ひげとモーニングとズック靴ということでオヤツと思ったんですけども、あっという間のトークショーも入れての30分だと言うふうに思っております。

私は一つ質問したいんですが、先生は恐妻家ですか？という話をちょっとお聞きしたいなと言うふうには思いました。今日はタバコの害というテーマだったものですから、きっと何かタバコに纏わる話で禁煙のすすめとか、あるいは健康についてのお話だと思ったんですけど、タバコの害がなくて、もしかしたら家庭の害とか、あるいは女性もいらっしゃいますけども、妻の害とか私もそうなんですけど多くのメンバー多分、恐妻家が多いかなと思うんですけども、先生が恐妻家かどうかというのをぜひお聞きしたいなと思いで聞いておりました。

『やっぱり毎日後ろめたいことがあるものですから、やっぱり奥さんは怖いですね。美しい姿でいればいいんですけども、でもやっぱりあの奥さんが強いほうが、なんか家の中がうまくいくような気がするんですけどね。どうでしょうか。よくわかりませんが、僕は何ももうはい、はい、はい、はい、分かりました。分かりましたというふうにはやっけて、奥さんをうまくこう手なずけて、褒め上げている方がなんか上手くいくような気がしますけども、どうもどうもありがとうございます。』

どうもありがとうございます。私も今日からなんですけど、なんか話がずれてきましたけども、あのそうそうそうタバコの害のテーマなんですけど、非常にあの自分のですね若い頃の話、夢であったり、希望であったり、そういうモノを考えると現実、歳と共に色々な可能性やいろんな思いがですね無くなっていくという、そういうですね。理想と現実のギャップを最後のほうでちょっと感じました。それとロータリーもそうですけども、単年度単年度で、毎年、毎年、年をとってくる年をとっていくってことは、色々な可能性がややもすれば無くなっていくという中で、人生の悲しみだとか、まあ、そうい

う悲哀をですね感じるような部分を最後でちらっと実はまあ感じました。で、あの学術講演っていうことのテーマなんですけど、学術講演の話は中原先生は一言もされないで、全部奥さんや家庭に対しての愚痴だとか罵りだとか、最後は強欲ババアだとかっていう話できっとこれが隠しネタだなと言うふうには実は思っていました。そのギャップというか、あのそうですね、なんとも言えないあの悲哀さとか滑稽さっていうのを感じる素晴らしいご講演をいただいたなと言うふうには思います。年と共になんかの拍子に。昔に戻りたいとか、あるいは窮屈感とか、拘束から自由になりたいっていうのは多分多くのメンバー、私もそうですけど、感じるのかなっていうふうにつくづく思いました。わずかな時間でしたけれども、非常にあの喜怒哀楽を感じるようなお話だったなと言うふうに思います。個人的には芝居小屋でヴォルガの船歌でも聴きながらウォッカ飲みながらですね。もっと先生の人となりに触れたいなと言うふうには思わせていただきました。あの我々ロータリアンは単年度単年度でスローガンで活動しますが、不連続の連続の中で奉仕の理想だとか、まあ目標を共有して頑張ると言うことだと思います。それは年を経ても一向に変わらない我々の思いだと言うふうに思います。周りには仲間がいてですね。信頼できる仲間がいて、一緒に前に進むと言うことなんだろうと、そういう意味ではそういった理想や目標、いつまでたっても持つてる、我々は大変幸せだと思いますし、ロータリー活動頑張らしようというのが、今回4年ぶりに主催していただいた。南クラブさんの意図かなと言うふうに思います。それで、今回の南クラブさんの企画の意図はですね、十分に反映された例会だったなというふうには感じております。最後になりますけれども、講師の中原先生に今一度盛大な拍手をお願いしたいと思います。

先生は非常に多彩な趣味をお持ちです。いろんな多方面で今後ますますご活躍されますことを心からご期待申し上げます。この会場の多くの恐妻家のメンバーを代表して中原先生のお礼の言葉と致します。本日は本当にありがとうございました。

■次週のプログラム予定

「ゲスト卓話又は会員卓話」

■閉会宣言 帯広南RC 佐藤S A A

■点鐘 帯広南RC 岩原 会長

例会案内

〈月曜日〉 広尾RC:日高信金広尾支店 〈水曜日〉 帯広RC:ホテル日航ノースランド 〈木曜日〉 足寄RC:足寄銀河ホール21
帯広南RC:北海道ホテル 上士幌RC:川村福祉会館 清水RC:清水町中央公民館
〈火曜日〉 芽室RC:めむるーどセミナー 音更RC:ハビオ木野 帯広西RC:北海道ホテル
帯広東RC:ホテル日航ノースランド

■出席報告/窪田 篤弘 出席委員長

会員数	計算に用いる 会 員 数	ホームクラブ 出 席 数	メイクアップ	欠 席	出席率